
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 5年 12月 8日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                    報告者  則 武 優 貴 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和 5年 11月 28日  19時 00分 ～    21時 00分  

開催場所   富岡地区コミュニティセンター  

代表者 

（委員会名） 
富岡地区議員団 

 

出席議員  中村純也 木村典由 則武優貴 勝又利裕 
 

参加市民数 

（団体名）  
21人 （ 富岡地区区長会   ） 

実

施

内 

容  

議会報告    特になし  

意見交換  
 令和 6年１月 22日に予定されている富岡地区まちづくり懇談会のテーマを決

定することを目的とした意見交換を実施した 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・耕作放棄地について、後継者対策、所有者不明の問題や、特産品開発の提

案などがあった。また農業振興地域の見直しを令和 5年度・６年度の２か年

で実施することについても意見が出し合われた。 

・少子高齢化社会での自治会のあり方について、地域は地域で何とかしてと

いう状況。なり手が不足する中、数年後の未来について意見交換をした。 

・学校再編に伴う地域公共交通対策について、また、再編後の跡地利用につ

いての提案があった。 

・空き家対策について、相続などの問題で所有者が不明となる場合があり、

適切な管理が難しく、区として有効な手段を協議していきたいとの話があっ

た。 

・富岡のハブとなりうる施設（道の駅）づくりについて、立地場所に関する

意見があった。また、岩波駅周辺整備事業とのリンクはとの意見に、立地場

所を含めて様々な状況を考えて適地の選択をしている旨を話した。 

・６つのテーマについて意見交換を実施後、まちづくり懇談会でのテーマに

ついて３つを決定したが、６つのテーマそれぞれに関連性があるため、それ

らを踏まえた有意義なまちづくり懇談会となることを期待したい。 

  


